

LA ENSEÑANZA CREATIVA DE LAS MATEMÁTICAS CENTRA LA OCTAVA EDICIÓN DE LA ESCUELA MIGUEL DE GUZMÁN PARA PROFESORES

150 docentes de los distintos niveles educativos conocerán,
del 9 al 11 de julio, las prácticas de éxito en el aprendizaje matemático

Madrid, 8 de julio de 2014. Con el título *Las Matemáticas que necesitamos: creatividad y buenas prácticas en la educación obligatoria*, la [VIII Escuela de Educación Matemática Miguel de Guzmán](#) abrirá sus puertas del 9 al 11 de julio, en la [Facultad de Matemáticas](#) de la Universidad Complutense (Plaza de las Ciencias. Ciudad Universitaria).

Dirigida a profesores de Matemáticas de todos los niveles educativos, la escuela tiene como objetivos dar a conocer las prácticas de éxito en su enseñanza, reflexionar sobre el currículo actual de la disciplina en la Educación Secundaria y profundizar en el uso de las Matemáticas en entornos no específicamente matemáticos.

Debido a la alta demanda de inscripciones, se ha ampliado de 100 a 150 el número de participantes en esta escuela gratuita, organizada por la [Real Sociedad Matemática Española](#) y la [Federación de Sociedades de Profesores de Matemáticas](#), con la colaboración de la [Universidad Complutense de Madrid](#) y el [Instituto Nacional de Evaluación Educativa](#).

Programa de la Escuela Miguel de Guzmán: <http://www.fespm.es/VIII-Escuela-de-Educacion>.